

お知らせ

朝志和支部第20回定期大会
 【日時】5月19日(日)
 10時から
 【場所】朝霞市産業文化センター

朝志和

発行所

埼玉土建一般労働組合朝志和支部
 〒351-0007 朝霞市岡3-24-37
 TEL048-462-1303 FAX048-463-7059
 《発行人》朝志和支部教育宣伝部
 第227号 定価30円
 (機関紙代は組合費に含まれています)
 MAIL asashiwa@saitama-doken.or.jp

第95回北足立南部地区メーデー

働くものの団結で生活と権利を守り 平和と民主主義、中立の日本をめざそう



全体で231人、朝志和支部から88人が参加し=朝霞コミセン

政治革新に向け決起 雨天のデモ行進

第95回北足立南部地域メーデーが、朝霞市コミユニティセンター3階ホールで24団体231人の参加で開催されました。北足立南部地区労南事務局長の司会で始まり、松本実行委員長から「我々は物価高により、大変な生活を強いられています。今年の春闘では賃上げを勝ち取っている仲間が全国にいます。しかし、物価上昇には追い付いていません。働く者

の団結で生活と権利を守りましょう」とあいさつがありました。来賓として、市民が野党をつなぐ埼玉4区の会共同代表の大野良夫さん、中央労金朝霞木下支店長、日本共産党西部東小久保地区委員長から連帯のあいさつがありました。

活動報告では、新座市職員組合松本委員長、埼玉土建新座西川副支部長、理研労金井委員長から1年間の闘いと活動の

雨天のデモ行進

報告があり、金井委員長からは「理研の研究者の雇止め、研究力低下をまねく雇用期間上限の撤廃を求める署名」のお願いと闘争協力のお礼報告がありました。

リレートークでは、新座年金者組合、新座学童、新座共産党、新座生健会、電気情報ユニオン、志木年金者組合、埼玉土建朝志和支部、志木共産党、西南民商、朝霞年金者組合、和光共産党から発言がありました。

鎌原副実行委員長のスローガン提案、上蘭事務局長による集会宣言の提

案があり、小野副実行委員長からの閉会あいさつ、松本実行委員長の団結ガンモ行進を行いました。

パローで集会は終了し、雨のなか朝霞駅までのデモ行進を行いました。



雨のなか朝霞駅までのデモ行進

春の拡大月間目標達成 拡大月間打上式

4月26日(金) 19時から「春の拡大月間打上式」が朝霞市産業文化センターにて65人が参加して行われました。

田澤副支部長の司会で始まり、丸山支部長から「春の拡大月間も本日で終了となります。支部目標123人に対し、124人の到達となり、見事目標超過達成となりました。また、青年部・主婦の会も目標達成し、トリプル達成となりました」とあいさつがあり、名雪組織部長から最終到達についての報告がありました。続いて、上蘭書記長より今月間の特徴、直近

の集会の報告があり、藤原副支部長の音頭で乾杯となりました。参加した皆さんは拡大月間での苦労話で、お互いの労をねぎらいあいしました。

表彰式では全分会が表彰され「みんなに聴きますアンケート」抽選、スクラッチカード獲得じゃんけんが行われ、最後に峯村組織副部長の閉会あいさつ、青年・次世代役員による団結ガンパローで終了となりました。



春の拡大月間打上式=産業文化センターにて

前進

希望は捨てるな！世の中、信ずるに値するものも、ないものも、それは個人個人の自由であり絶対にそれが正しいとは限らない▼自民党派閥の政治資金パーティー裏金事件発覚後、初の国政選挙となる3補欠選挙が4月28日投票された。結果は皆さんご存じかと思えますが、自民党の全敗となりました▼時代がどちらに転ぶか？前にもコラムで述べた「成功体験」は、今までは「何をやっても変わらない。やっても意味がない。どこに投票しても良いのか解らない」そう言うって投票権を放棄してきた人たちに、今回の補欠選挙は「もしかしたら変わるのかもしれない？無駄じゃないかもしれない？」「やったらできるんだ」という成功体験を味わえるチャンスになったかもしれない▼労働組合運動が、すたれてきているのは否定できない。しかし私たちがやっている労働組合運動は、私たちにあって間違いない、やらなくていいものではなく、やっても意味の無いものでもない。やり続けることで希望の光は見えてくる！今回の選挙で少し光がみえてきませんでしたか？



小田原城前での記念撮影= 28人が参加した壮葉会バスハイク

28人が参加し、かまぼこ造り体験

壮葉会バスハイク

悪戦苦闘のかまぼこ造り

一日めいっぱい楽しみ

4月4日(木) 壮葉会の春の小田原へのバスハイクが行われました。志木・朝霞・和光とそれぞれの集合場所から乗車し、バスは外環道から関越道と走り圏央道に入り小田原へと向かいました。森田副会長から「桜も咲き始め見ごろです。一日元気に楽しんで下さい」のあいさつのおと、栗田幹事から「帰りにはピンゴゲームも用意してあります。楽しみにしてください」のあいさつ

つががありました。賑やかな歓談のなか「昨夜は楽しんで眠れませんでした」の声を乗せて、小田原「鈴鹿かまぼこ作り体験所」に到着しました。瓦屋根の純和風の建物で、調理場にはステンレスの調理台が並んであり、まな板の上に「すり身」が用意されていて、すり身についての説明をうけ、かまぼこづくりが始まりました。練習が終わったすり身をかまぼこ板に乗せて形を作るのですが、これが

難しい。ベトベトとくつき滑らかになりません。悪戦苦闘の末出来上がったかまぼこは、各自に届きました。体験を終え、鈴鹿かまぼこやちくわなどのお土産を沢山買い込みました。お蕎麦の昼食を楽しんだ後は小田原城に行き、記念写真を撮り、その後それぞれ城内を散策して楽しみました。城内は広く桜が見ごろで、春の観光にはぴったりのバスハイクとなりました。天守閣まで登った田澤さんは「階段が多く疲れましたが、眺めは最高でした。仕事の疲れも忘れまし

た」と話してくれました。帰りのバスのなかではピンゴを楽しみました。「早く上がりの番号を出してくれ」の声のなか、一番で上がったさくら草分会の松本さんは「ピン

ゴで一番は初めてです。夢のようです」と嬉しそうに話してくれました。こうして楽しかったバスハイクは最後に渡辺事務局の締めあいさつで終わりました。



真鶴・季作久でのお蕎麦の昼食

【志木 渡辺幸雄】

次年度はバスハイクも計画

宗岡分会総会



あいさつをする栗田分会長= 3区町内会館にて

4月20日(土) 宗岡三区町内会館にて、宗岡分会23年度分会総会を、午後7時より行いました。名雪副分会長の進行で始まり、栗田分会長から「総会は1年を振り返り、次年度の運動方針を討議する場です」とあいさつがありました。山本担当書記から取り組みについての報告があり、財政報告へと移りました。「23年度は分会行事が新年会しかやれませんでした、次年度はバスハイクなどを行いたいと思っています。また、班役員

手当を上げるような予算組をしました」との報告のあと、監査報告があり拍手で承認されました。新役員の出選に移り、予めお願いした人を黒板で発表しました。栗田分会長から「皆さんの協力のもとで1年間頑張りますので宜しくお願いします」とあいさつし、全体の質問意見として、渡利書記長から班役員のなり手についての意見がありました。最後に大熊副分会長の閉会あいさつで終了しました。



当選者は、発送を持って代えさせていただきます。

- ①5番目に太陽に近い惑星
- ②SNSの一種で、スタンプや既読機能もあります
- ③下暗し
- ④アカデミー賞・視覚効果賞を受賞した『マイナス1.0』
- ⑤ワインの瓶の栓
- ⑥示威運動の行進
- ⑦生兵法は大げがの
- ⑧囲碁には必需品です
- ⑨ポツンとある島
- ⑩アルプス地方特有の民謡
- ⑪SNSの一種で、スタンプや既読機能もあります
- ⑫童謡こいのぼり「おおかみ」はおとうさん
- ⑬：下暗し
- ⑭アカデミー賞・視覚効果賞を受賞した『マイナス1.0』
- ⑮ワインの瓶の栓
- ⑯示威運動の行進

くわんどう

正解者には抽選で5名に図書カードを進呈
宛先：支部教宣部あて締切：二五日消印

・ヨコのカギ

・タテのカギ

- ①分別して出しましょう
- ②：蜂。：蠟
- ③緑玉石とも呼ばれる5月の誕生石。：グリーン
- ④セメント製造の原料
- ⑤AIは「人工」
- ⑥日本の別名。大和
- ⑦：サインは「行け」
- ⑧「進行せよ」の合図です
- ⑨生兵法は大げがの
- ⑩囲碁には必需品です
- ⑪ポツンとある島
- ⑫アルプス地方特有の民謡
- ⑬SNSの一種で、スタンプや既読機能もあります
- ⑭童謡こいのぼり「おおかみ」はおとうさん
- ⑮：下暗し
- ⑯アカデミー賞・視覚効果賞を受賞した『マイナス1.0』
- ⑰ワインの瓶の栓
- ⑱示威運動の行進